

R.P.I de CARREPUIS

Compte-rendu de la réunion du Conseil d'école du 14/11/2023, qui s'est tenue à l'école de Carrépuis, à 17h45, sous la présidence de M ANTIOCHUS

Présents :

- les maires: Monsieur LEFEVRE (Rethonvillers), Monsieur KELLER (Carrépuis),
Monsieur GUERLE (Champien),
- les délégués des communes : Madame DELAINE et Monsieur HINCELIN,
- les délégués des parents d'élèves : Mesdames DUHAMEL, PRONIEZ-GOMEZ et
Messieurs DELAINE et DALLANÇON,
- les enseignant(e)s : Mesdames BROCHU, BAUDHUIN et MARIE, Messieurs
ANTIOCHUS et DURIER.

Excusés :

- l'Inspecteur de l'Education Nationale : M PREDINAS,
- les maires : Madame THIEBAUT,
- les délégués des parents d'élèves : Mesdames GRESSIER, CZWARTKOWSKI,
OMNES.

Monsieur Antiochus ouvre la séance à 17h50.

A l'ordre du jour :

1. Présentation des nouveaux membres du conseil d'école et fusion des conseils d'écoles

Le président présente les nouveaux membres et notamment Monsieur Quentin Durier qui succède à Monsieur Calas (l'école de Champien).

L'ensemble des personnes présentes vote pour la fusion des conseils d'écoles.

2. Lecture du compte-rendu du précédent conseil d'école

Pas de remarque.

3. Effectifs au 14/10/2023

Ecole	Détails	Total
CHAMPIEN	4 TPS 3PS 15MS	22
VERPILLIERES	9 GS	9
RETHONVILLERS	13 CP	13
ROIGLISE	9 CE1 5 CE2	14
CARREPUIS	10 CM1 et 8 CM2	18

Soit 76 enfants au total. Monsieur DURIER précise qu'il va accueillir un TPS en avril 2024.

Certains maires du RPI ont rencontré Monsieur l'inspecteur concernant la suppression éventuelle d'une classe. A ce jour, aucune décision n'est prise.

Monsieur Keller fait état du fait que 55 élèves domiciliés dans le RPI n'y sont pas scolarisés. Afin d'éviter la scolarisation des élèves résidants dans le RPI vers d'autres écoles, il est décidé :

- Qu'en janvier, un groupe de personnes se chargera d'écrire un tract présentant les avantages du RPI,
- Qu'en février/mars, les communes rencontreront les familles des 0/3 ans dans le but de réduire les appréhensions pouvant conduire à la scolarisation des élèves en dehors du RPI .

3. Vigipirate et PPMS.

M Antiochus rappelle que nous sommes passés au niveau alerte attentat du plan vigipirate et développe les différentes règles à respecter.

SÉCURITÉ DES ÉCOLES, DES COLLÈGES ET DES LYCÉES



POUR LA SÉCURITÉ DES ÉLÈVES



Accueil par un adulte
à l'entrée de l'établissement



Contrôle visuel des sacs



Vérification systématique
de l'identité des personnes
extérieures à l'établissement



Interdiction de stationner aux
abords des établissements



Évitez les attroupements
devant l'établissement



Signalez tout comportement
ou objet suspect



Organisation de trois
exercices de sécurité



Sorties scolaires autorisées,
consignes relatives aux
voyages scolaires sur
education.gouv.fr/vigipirate

PARENTS D'ÉLÈVES, RESTEZ INFORMÉS

Retrouvez toutes les informations
et les consignes à suivre en cas d'alerte
à proximité d'une école sur :



LE SITE DU MINISTÈRE
education.gouv.fr



LE COMPTE TWITTER
[@educationfrance](https://twitter.com/educationfrance)



gouvernement.fr/appli-alerte-saip



Il est interdit de fumer
dans l'enceinte de l'établissement



Les différentes écoles du RPI ont réalisé un exercice d'évacuation incendie et un exercice confinement au cours de la dernière période. L'objectif est de prévenir toutes situations d'urgence.

5. Lecture du règlement intérieur

Après un rappel des différents points du règlement intérieur par M Antiochus, le règlement est approuvé à l'unanimité. Il sera distribué aux familles.

6. Projets de l'année

- Les projets communs aux écoles

4 écoles du RPI (Verpillières Roiglise Rethonvillers et Carrépuis) sont allées à

la piscine. Les séances se sont bien déroulées malgré le manque de maîtres-nageurs.

Les prises de vue pour les photos de classe ont eu lieu le 19 Septembre dernier et le bénéfice s'élève à la somme de 38,22€ par école.

Toutes les écoles du RPI sont affiliées à l'USEP et vont donc participer à des rencontres sportives durant l'année.

Un voyage de fin d'année commun va être programmé.

Les 5 écoles vont participer à un cycle tennis en fin d'année et éventuellement en hiver.

Le centre socio-culturel proposera à toutes les écoles un spectacle vivant :

Spectacle	Date	Heure	Salle	Ecole	Enseignant	Effectif prévisionnel	Pers Sup	Interventions CSC
Les Mars Brothers	<i>En cours de report</i>	14h30	Théâtre de L'avre	Ecole Carrépus	CM1 / CM2	18	2	Emilie - Jeudi 12 octobre de 16h à 17h
La dignité des gouttelettes	30/01/2024	10h30	Théâtre de L'avre	Champien	PS / MS	20	2	Emilie - Jeudi 25 janvier 10h45 - 11h30
La dignité des gouttelettes	30/01/2024	10h30	Théâtre de L'avre	Verpillières	CP	9	2	Emilie - Jeudi 25 janvier 9h15 - 10h00
J'ai dormi près d'un arbre	16/05/2024	14h30	Le Rex	Roiglise	CE2	14	2	Emilie - Mardi 13 mai 10h45 / 11h45
Jeu	28/05/2024	10h	Théâtre de L'avre	Verpillières	GS	9	2	Emilie - Lundi 27 Mai 09h15 - 10h15
Jeu	28/05/2024	10h	Théâtre de L'avre	Rethonvillers	CE1	13	2	Emilie - Jeudi 23 mai 10h45-11h45

Une vente de grilles du chocolat sera organisée en avril.

Les écoles de Verpillières, Rethonvillers, Roiglise et Carrépus participeront au projet « école et cinéma ». Les films et les dates retenues sont :

- **L'île de Black Mor** de Jean François Laguionie : le 16 novembre,
- **Jardinier qui voulait être Roi** de Vlasta Pospisilova : le 12 Janvier,
- **Jason et les Argonautes** de Don chaffey : le 25 janvier,
- **La vallée des loups** de Jean Michelle Bertrand : le 11 Avril.

- Les projets particuliers des écoles

Pour l'école de Champien : projet oiseaux

Pour l'école de Verpillières : semaine du goût, Défi maths en partenariat avec l'OCCE, rencontre au collège de Roye pour une animation

Pour l'école de Rethonvillers : aime tes dents, concours dessin pour le Téléthon

Pour l'école de Roiglise :

Pour l'école de Carrépuis : En partenariat avec l'USEP, les élèves participeront à la journée olympique organisée à Samara le mercredi 19 juin prochain.

Les écoles du RPI vont organiser un spectacle de fin d'année le 29 juin à Champien tandis que des parents volontaires se chargeront d'organiser une kermesse.

7. Divers

Projet d'école

Le président présente le nouveau projet d'école, de l'analyse aux choix des axes retenus pour les années 2022 -2025 .

L'ensemble des personnes présentes approuve ce projet.

Phare

Le programme pHARe est un plan global de prévention et de traitement des situations de harcèlement entre élèves. Il porte aussi bien sur les problématiques d'intimidation que de harcèlement avéré, et s'étend au cyberharcèlement.

Le programme repose sur la mobilisation des acteurs du milieu scolaire, enfants comme adultes, dans le but de sensibiliser aux situations de harcèlement et de savoir comment les prendre en charge.

Ainsi chaque situation pouvant s'apparenter à une situation de harcèlement sera accueillie selon un protocole.

Notre école faisons-la ensemble

Le président rappelle l'objectif de la démarche « notre école, faisons-la ensemble » : le bien-être des élèves et la réduction des inégalités. Il invite une nouvelle fois, la communauté éducative à partager ses idées sur l'avenir de nos écoles.

Jeux olympiques

L'école de Carrépuis a postulé à la billetterie JOP 2024 et a été retenue. Les élèves de cycle 3 (les Ce2 et CM1 de cette année scolaire 2023/2024) assisteront à une épreuve le 6 Septembre prochain. Les billets seront nominatifs. Les parents s'engageront à ce que leur enfant assiste à l'événement. Le déplacement en train sera privilégié, les groupes seront pris en charge à la gare d'arrivée par 2 pilotes jusqu'au lieu de compétition. Les bus ne pourront pas entrer dans Paris.

Le RPI de Carrépuis offrira le transport aux élèves de l'école de Carrépuis à la gare la plus proche. L'école de Carrépuis réglera l'ensemble des dépenses liées à cette sortie.

Questions des parents

Les parents élus souhaitent diffuser les comptes rendus du conseil d'école via l'Ent. L'équipe enseigne n'y voit pas d'inconvénient.

Les parents espèrent pourvoir installer des paniers de baskets dans les cours des écoles mais cette demande est toujours suspendue à l'accord de la commission de sécurité.

Transport

Dans les transports plusieurs problèmes ont été constatés par les parents :

- les horaires ne sont pas respectés et les retards s'accumulent ;
- l'accompagnement des plus petits n'est pas toujours à la hauteur de leurs attentes.

Il est demandé à Monsieur Keller de contacter TRANS'80 afin de trouver des solutions.

La séance est levée à 19h10.

Président de séance
Monsieur Antiochus

Secrétaire de séance
Madame Marie